

30 sep 2005 -14:00

Appartient à [Conseil des Ministres du 30 septembre 2005](#)

Bureau de Normalisation

Démission et nominations au Conseil d'administration du Bureau de Normalisation.

Démission et nominations au Conseil d'administration du Bureau de Normalisation.

Sur proposition de M. Marc Verwilghen, Ministre de l'Economie, le Conseil des Ministres a approuvé un projet d'arrêté royal portant modification (*) de la composition du Conseil d'administration du Bureau de Normalisation. M. Jean-Claude Moureau et Mme Virginie Lambert sont nommés comme membre effectif et membre suppléant du Conseil d'administration du Bureau de Normalisation. M. Georges Klepfisch y est nommé en tant que représentant d'une organisation représentative des entreprises, en remplacement de Mme Katleen Delva, démissionnaire, et dont il achève le mandat. (*) des arrêtés royaux des 21 octobre 2004 et 26 avril 2005 concernant le Conseil d'administration du Bureau de Normalisation.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe